

Intervención de México en la reunión del Grupo de Trabajo sobre Universalización del Tratado

28 de abril de 2022

Sr. Presidente,

Reconocemos y agradecemos sus esfuerzos llevados a cabo como Copresidente del Grupo de Trabajo sobre Universalización con miras a una mayor adhesión al ATT.

Para México, el llamado a la universalización y a la instrumentación del ATT se mantiene vigente, pues hasta el día de hoy continúan incrementándose las muertes y las víctimas de la violencia por causa de las armas pequeñas y ligeras en las manos equivocadas, en usuarios no autorizados, en todas las regiones del mundo. Solo mediante controles más eficaces al comercio de armas, y la acción conjunta para prevenir el desvío y el tráfico ilícito de armas se podrán corregir esas tendencias negativas.

México continuará apoyando los acercamientos entre secretariados y órganos de gobierno de los foros y mecanismos que desde diferentes ángulos pueden contribuir a la prevención del tráfico de armas, así como a la creación de sinergias, en busca de la complementariedad y la coherencia entre los distintos regímenes de control.

Bajo esa misma lógica, México seguirá promoviendo y apoyando la participación de la sociedad civil y la academia en favor de la universalidad del Tratado y en el cumplimiento de la meta 16.4 de los ODS.

Por supuesto, también damos la más cálida bienvenida a Filipinas como miembro del ATT, este es un importante acontecimiento y estamos seguros que su participación traerá importantes visiones y experiencias desde su contexto nacional y regional.

Muchas gracias.
